

9月30日(金)1年生医療講演会①

7月より延期されていた、1年生向け令和4年度最初の講演会が9月30日(金)14:00~16:00本校会議室にて、新潟県福祉保健部 医師・看護職員確保対策課 副参事 前田一樹 様(行政医)と厚生連 新潟医療センター 副看護部長 神藏香子 様(看護師)のお2人を講師にお招きして行われました。当日は2学期中間考査最終日で、1年生24名が参加しました。開催が遅れていたこともあって例年より参加者は少なかったものの、講師先生方の分かりやすいご講演と生徒の積極的な質問等で大変有意義な時間となりました。

なお、同じ日時で2年生の医療専攻生向けに難病出前教室(医療講演会⑥)が社会科教室で実施されましたので、追って報告いたします。

これより医療講演会を開催します。



校長による講師先生のご紹介



前田先生のご講演



熱心に聴き入りメモを取る生徒





神藏先生のご講演



大学と専門学校の違い

大学の場合・・・

- ・看護学を深く学べ、一般教養科目など幅広い知識も学べる
- ・大学によって保健師や助産師・養護教諭免許取得のカリキュラムあり



現場では
大きな
違いはない

専門学校の場合・・・

- ・実習の割合が多い為、実践的なスキルを身につけやすい
- ・専門学校は学校数が多い



質疑応答







生徒代表お礼の言葉



講演後のレポート作成



